



INVESTIGACIÓN Maniobras oscuras de los fiscales de Lava Jato **P5**



SOCIEDAD La contaminación causa un tercio del asma infantil **P17**

Sánchez sobre Podemos: “La desconfianza es recíproca”

La repetición electoral cobra fuerza al alejarse una coalición con Iglesias

LUCÍA BOHÓRQUEZ, **Palma**
Pedro Sánchez endureció ayer el tono de su mensaje sobre Unidas Podemos, en un movimiento que aleja la opción de un pacto de la izquierda y acerca la de

una repetición electoral. “La desconfianza entre el PSOE y Unidas Podemos es recíproca”, sentenció el presidente del Gobierno en funciones, tras su despacho con el rey Felipe VI en el palacio de Marivent. Sánchez descartó la coalición que negoció con su potencial socio en julio y apostó ahora por “otras fórmulas de pacto”, como acuerdos de investidura o de legislatura. Se mantuvo firme en su idea de gobernar en solitario —“no tiro la toalla”, afirmó— a pesar de que se le cierran las puertas a la izquierda y a la derecha. El presidente se mostró de acuerdo con el mensaje del Rey en el que ha instado a evitar la convocatoria de elecciones, que serían las cuartas desde 2015. Y volvió a poner el foco en el Partido Popular y Ciudadanos para que faciliten la investidura con su abstención, una posibilidad que las dos fuerzas han descartado. Son esos dos partidos de la derecha, dijo, los que “están abocando al país a unas nuevas elecciones”.

Pablo Echenique, de Unidas Podemos, respondió que Sánchez busca “excusas” para no negociar. Y el PP culpó al propio Sánchez del bloqueo. **PÁGINAS 12 Y 13**

La visita de Trump al lugar de las matanzas ahonda la división

PABLO GUIMÓN, **El Paso**
El presidente de EE UU, Donald Trump, fue recibido ayer con protestas en su visita a Dayton y El Paso, los escenarios de las dos matanzas con armas de fuego que causaron 31 muertos el pasado fin de semana. Después de un mensaje conciliador el pasado martes, Trump volvió ayer a la retórica agresiva con ataques a los “demócratas de la izquierda radical” y a la prensa crítica. Los manifestantes lo acusan de alentar el odio y la división que subyace tras los atentados. **PÁGINA 2**



El Rey y Sánchez, ayer en el Palacio de Marivent. / CARLOS ÁLVAREZ (GETTY)

Los inversores buscan refugio por miedo a la tensión entre EE UU y China

El interés de los bonos se hunde a mínimos

LUIS DONCEL, **Madrid**
El enfrentamiento entre EE UU y China cubre de sombras la marcha de la economía global. Las tensiones se dejaron sentir ayer en el mercado de deuda. Allí se refugiaron los inversores, provocando el hundimiento de sus intereses. El rendimiento del bono estadounidense llegó a caer por debajo del 1,6%, su mínimo desde octubre de 2016. La deuda de Alemania y España también cayó. La tendencia beneficia a los países endeudados, pero genera incertidumbres económicas. **PÁGINA 32**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

La venta de viviendas sufre su mayor caída desde 2014

CRISTINA DELGADO, **Madrid**
El mercado de la vivienda se enfría en España. En los primeros seis meses del año cambiaron de manos 263.557 casas. Ni más ni menos que en el mismo semestre del año anterior. Así, tras cinco años de fuertes crecimientos a doble dígito, es la primera vez que las operaciones se estancan en un semestre. Si se analiza solo el mes de junio, el golpe es más fuerte: se registró una bajada interanual del 9%, la mayor desde 2014, cuando desaparecieron las deducciones por comprar casa. **PÁGINA 34**

Sigue la sección de **Ciencia**

EL PAÍS

revista^v

El canal de las hazañas

Los 35 kilómetros de distancia que separan Francia y Reino Unido atraen desde hace siglos a aventureros y precursores. Montado sobre una tabla de turborreactores, Franky Zapata, el ‘hombre volador’ francés, ha sido el último en sumarse al club. **Marc Bassets** **PÁGINAS 21 Y 22**

La pobreza del autor de la canción africana más universal **P26**

Los excesos sin fin del rey de Tailandia, Vajiralongkorn **P27**

UN CAMINAR PROPIO | y 8

El camino toca a su fin

Tras siete días y miles de palabras escritas, la autora llega a su casa en Albalate de Zorita

Patricia Gosálvez **P23**

CRÍMENES CAPITALES

Zadorov, condenado con todas las dudas

Juan Carlos Sanz **P24**